



Communiqué de presse
Janvier 2023

L'IMMOBILIER NEUF S'ENGAGE EN FAVEUR DE L'ÉCOLOGIE

En Nouvelle-Aquitaine et depuis 2012, STOA Groupe s'engage en faveur de l'écologie. Jeunes et dynamiques, les collaborateurs de cette entreprise à taille humaine agissent dans l'espoir de réinventer les métiers de l'immobilier. Cette année, ils se donnent une nouvelle mission : mettre en place un système de récupération des eaux de pluie pour chacun de leur projet.

LE NEUF AU SERVICE DE L'ÉCOLOGIE

Soumises à de nombreuses réglementations, les constructions neuves ont pour principales caractéristiques **d'assurer une isolation thermique optimale**. Afin de faire davantage pour l'écologie, STOA Groupe s'allie avec **DELTA DORE**, une société française experte en domotique, qui permet aux futurs habitants de **réduire leur facture énergétique**. De plus, STOA prévoit dès que cela est possible **un système de récupération des eaux de pluie** afin d'alimenter les chasses d'eau de ses logements.



UN ENGAGEMENT CONSTANT DEPUIS 2012

Inscrit dans les valeurs de STOA Groupe depuis 2012, l'engagement écologique est pour cette entreprise **une réelle mission**. Ainsi, les co-fondateurs du Groupe veillent à proposer **des logements aussi durables que possible**. Pour ce faire, ils comptent en priorité sur le confort des habitants, permis grâce à la co-construction, et **le choix minutieux de matériaux biosourcés** comme le placo gypse et le béton décarboné. Parallèlement, STOA cherche à travailler avec **des partenaires locaux**, tels que **CIRCOULEUR**, une startup proposant des peintures décoratives issues du recyclage.

Quelques actions concrètes :

-  Mise en place d'un système de récupération des eaux de pluie.
-  Construction de toitures végétalisées et d'îlots de fraîcheur.
-  Réduction des dépenses énergétiques grâce à la domotique.
-  Utilisation de peintures éco-responsables, issues du recyclage.
-  Création de logements durables grâce à la co-construction.
-  Utilisation de matériaux biosourcés et écologiquement plus favorables.



DEVENIR ACTEUR DES VILLES

Entreprise à taille humaine, STOA est **très attachée à la Nouvelle-Aquitaine**, unique région au sein de laquelle elle exerce ses activités. Ainsi, que cela soit à **Bordeaux**, au **bassin d'Arcachon** ou au **Pays basque**, cette entreprise veille à avoir un impact positif sur la société. Grâce à cet engagement sociétal, STOA est fier de disposer d'**un ancrage territorial fort**. Celui-ci passe notamment par des partenariats avec des clubs sportifs tels que **les Girondins de Bordeaux**, le coureur **Paul Jouffreau**, et **le RCBA** (Rugby Club Bassin d'Arcachon). Mais aussi par **des mécénats auprès des CCAS** (Centre Communale d'Action Sociale) de plusieurs communes où STOA intervient et soutient la création artistique.

À propos de STOA Groupe :

Professionnels de l'immobilier dans les régions privilégiées de Bordeaux, du bassin d'Arcachon et du Pays basque, les collaborateurs de STOA Groupe ont à cœur de pratiquer l'immobilier autrement. Depuis 2012, ce Groupe à taille humaine déploie toutes ses compétences et son expertise au service de trois métiers principaux : la réhabilitation de biens anciens, la promotion de logements neufs et l'administration de biens. Toutes les équipes œuvrent au quotidien pour rénover, construire et piloter la gestion de biens esthétiques, chaleureux et durables.

Contact presse - Agence Innova :

Gaëlle Liesse - gaelle@innova.fr - 0686543295